

# Basket : le BCCL défait logiquement en coupe

Le Progrès, le 05.01.2010



*La dernière performance d'Edouard Berthod Bono avant son départ pour les Etats Unis n'aura pas été suffisante / Photo LDSR*

Samedi, à 20 heures, à la salle Mateo, en 64e de finale de la coupe de France, les Sharks'men, malgré leur belle prestation, se sont logiquement inclinés face à l'ES Prissé-Macon sur le score de 73 à 92 (20-25, 16-23, 20-22, 17-22).

Les Villeurbannais auraient bien voulu offrir la victoire à leur président, face à son club formateur et devant ses parents, fidèles Prisséens et adversaires du soir.

Mais malgré le handicap de sept points rendu par les pensionnaires de N2, l'opposition était trop forte.

Menés de douze points à la pause (36-48), ils ont réussi à revenir à six points à la 25e minute, avant de subir à nouveau la pression adverse avec dix-neuf points de retard au buzz final.

Les protégés de Salah Boufedji ont retenu cette confrontation, face aux Bourguignons, comme un excellent match de préparation avant la reprise de leur championnat, la semaine prochaine avec la réception d'Aix-Maurienne.